



PAPA WEMBA, une icône de la musique congolaise est décédé, alors qu'il était en pleine prestation sur scène en côte d'ivoire.

Une vidéo du concert, prise sur scène, montre l'artiste, alors âgé de 66 ans, s'effondrer pendant que ses danseuses continuent à performer, ignorant le drame qui était entrain de se produire.

C'est une fin bien tragique, du moins ce qu'on peut dire.

L'artiste a récemment connu quelques problèmes de santé.

Février 2016 - AVC. Evacué d'urgence à Paris et pris directement en charge par les médecins, Papa Wemba s'est vite rétabli. Selon la même source, le formateur des idoles est même sorti de l'hôpital il y a cinq jours. Il est donc en train de poursuivre sa convalescence dans son domicile parisien.

Il avait ainsi été annoncé mort par ses fans de Kinshasa plusieurs fois alors qu'il était convalescent à Paris. Voici un peu plus de deux mois après qu'il vient de rendre l'âme sur scène en Côte d'Ivoire.